



### Saludos a toda la comunidad unimetana.

Saludos a todos, los consejos académicos han estado orientados en mejorar la oferta académica. Se aprobó un técnico superior en Química, esta iniciativa se suma a 4 licenciaturas y 4 TSU, a la espera de aprobación por parte de las autoridades gubernamentales. Las actas también reflejan ajustes en materias y prelacones con el fin de hacer más coherente el desarrollo de los estudios de los alumnos. La inscripción del trimestre 3 se mejoró con la incorporación de una atención vía WhatsApp llamada Whaticket.

Los resultados fueron bien interesantes: de los 4.584 que se inscribieron, 924 se contactaron con el servicio de Whaticket para buscar soluciones y al 98,5% se les consiguió una alternativa para su inscripción. Si bien hubo quejas de retardo en la respuesta, vamos mejorando para que no quede nadie sin inscribirse.

Por otra parte, junto a la FCE, trabajamos para facilitar los procesos de inscripción en el Registro Electoral a los miembros de nuestra comunidad. Trasladamos a casi 300 jóvenes para que puedan votar. En este sentido, durante estos dos meses tendremos actividades organizadas por la Academia para promover la participación en el proceso electoral. El primer evento que tuvimos se enfocó en perspectivas electorales y económicas, y contó con la participación del presidente de Datanálisis Luis Vicente León y el expresidente de Fedecámaras, Carlos Fernández.

**Luis Santiago Perera**  
Secretario General

## Reunión ordinaria N°574 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria N°574 del Consejo Académico, realizada el 4 de abril de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Se aprobó la propuesta de creación del Técnico Superior en Química.
- ▶ Se aprobó el cambio de prelación en la carrera de Matemáticas: Matemática I BPTMI01 será la única prelación de Análisis I FPTMM71.
- ▶ Se aprobó cambiar el nombre y el contenido de la asignatura Lectura y Aprendizaje por el de Comprensión y producción de textos escritos.
- ▶ Se aprobó la actualización de la Especialización en Negocios Internacionales y la actualización de la segunda Línea de Investigación de la Especialización en Negocios Internacionales.
- ▶ Se aprobaron las contrataciones de los siguientes profesores tiempo parcial:
  - Ricardo De Medeiros, Miguel Rivas y Génesis Cordero adscritos al departamento de Economía. Fernando Chacón y Alexander Gómez adscritos al departamento de Emprendimiento.
- ▶ Se aprobó el cambio de dedicación, de tiempo parcial a tiempo completo, del Prof. José R. Darías adscrito al departamento de Física.

## Reunión ordinaria N°575 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria N°575 del Consejo Académico, realizada el 2 de mayo de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Por vencimiento del período, se propusieron los siguientes profesores para renovar la Comisión de Integridad: María E. Álvarez, coordinadora; en representación de la Facultad de EJP, Naillet Gómez; Suhey Pérez por la Facultad de Ciencias; Cledy Parejo por el decanato de Estudiantes; María J. Pidal por Faces, Vanessa Courlander por la Facultad de Humanidades; Artemio Boada por el Vicerrectorado administrativo y María Rodríguez Toro por APUM. La representación estudiantil enviará a secretaría el nombre del estudiante que los representará. La propuesta fue aprobada.
- ▶ Se aprobó la creación de la asignatura de Formación Básica Obligatoria Venezuela: Identidad y Contexto
- ▶ Se aprobó la oferta académica para el período intensivo 2324-I.
- ▶ Se aprobó la designación de la Profa. Eva Oberto como Coordinadora General del período intensivo. Los coordinadores por facultad se nombrarán una vez finalizado el proceso de inscripción.
- ▶ Se aprobó la contratación de los siguientes profesores tiempo parcial:
  - Tulio Escobar, Héctor Orochena y Ambrosio Frías adscritos al departamento de Banca, Contabilidad y Auditoría. Alberto Montero adscrito al departamento de Gerencia y Finanzas. Luis Hamel Ascanio, César Arena y María Isabel Gabaldón adscritos al departamento de Energía y Automatización. Hendrik Matamoros y Gabriel Gesse adscritos al departamento de Matemáticas. Esteban Álvarez adscrito al departamento de Física, Arturo Gómez adscrito al departamento de Ciencias del Comportamiento y Ramón Azpúrua adscrito al departamento de Estudios Jurídicos.

## Reunión ordinaria N°427 del Consejo Superior

En la reunión ordinaria N°427 del Consejo Superior, realizada el 20 de mayo de 2024, se trató, entre otros, el siguiente punto:

- ▶ Se aprobaron los resultados financieros de abril 24.